

## **Ditutup Sekdes, Kegiatan Sembilan Kelompok KKN Unimal di Padang Sakti Resmi Berakhir**



Sekretaris Gampong Padang Sakti, Faisal Bssri SPd menyampaikan sambutan sekaligus menutup kegiatan KKN mahasiswa Unimal di Gampong Padang Sakti Muara Satu Kota Lhokseumawe, Kamis (25/11/2021)

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Skema Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat yang dilaksanakan mahasiswa Universitas Malikussaleh di Gampong Padang Sakti Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe resmi berakhir Kamis (25/11/2021).

Acara penutupan yang digelar di meunasah desa setempat dihadiri oleh perangkat desa, dosen pembimbing lapangan serta sembilan kelompok mahasiswa KKN yang melaksanakan kegiatan di Gampong Padang Sakti.

Ketua pelaksana kegiatan penutupan, Ahsan Ishlahi dalam sambutannya mengatakan bahwa acara penutupan ini mengakhiri rangkaian kegiatan KKN yang telah dilaksanakan selama sebulan penuh di gampong tersebut. “Kami sudah menyelesaikan program-program kami yang Alhamdulillah didukung penuh oleh geuchik, para perangkat gampong serta masyarakat”, ujar Ahsan.

Sementara itu, Asep Ropiah Esih selaku koordinator umum kelompok KKN Unimal di Gampong Padang Sakti menyampaikan terima kasih atas dukungan masyarakat Gampong Padang Sakti dalam pelaksanaan KKN. Lebih lanjut Asep menjelaskan bahwa ada sembilan kelompok KKN yang mengabdikan di Gampong Padang Sakti, yaitu Kelompok 082, 083, 084, 148, 149, 150, 224, 225, dan 226. Mereka sudah melaksanakan kegiatan KKN dari tanggal 26 Oktober 2021 serta melaksanakan berbagai program diantaranya program peningaktan *skill* untuk masyarakat, membantu kegiatan sensus SDGs, edukasi kesehatan di sekolah hingga membantu kegiatan sosial kemasyarakatan di Gampong.

Sekretaris Gampong Padang Sakti, Faisal Basri SPd dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada pihak Universitas Malikussaleh atas pengabdian mahasiswa KKN di gampong tersebut. Ia menyatakan bahwa program-program yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa KKN Unimal di Gampong Padang Sakti sangat bermanfaat bagi gampong dan masyarakat Padang Sakti. “Kami merasa puas dengan inisiatif program kelompok mahasiswa KKN terutama yang bisa menambah pengetahuan dan keahlian masyarakat kami,” terangnya.

Lebih lanjut Faisal juga mengharapkan agar hal-hal positif yang telah didapatkan di gampong selama pelaksanaan KKN bisa menambah pengalaman bagi peserta KKN Unimal dan ke depan semoga silaturahmi tetap terjalin walaupun kegiatan telah berakhir. Dalam kesempatan tersebut, Faisal mewakili Geuchik Padang Sakti, Muhammad Isa juga secara resmi menutup kegiatan KKN di gampong tersebut.

Kegiatan sembilan kelompok KKN di Gampong Padang Sakti sendiri dibimbing oleh tiga dosen pembimbing lapangan (DPL), yaitu Kurniawati MA yang menjadi DPL Kelompok 148, 149, dan 150, Riyandhi Praza MSi selaku DPL Kelompok 224, 225, dan 226 serta dr Wizar Putri Mellaratna yang menjadi DPL Kelompok 082, 083, 084. [kur]

**Tanggal:** 26 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),